
あきらめないで　やってみよう！
おかしなことは　変えていこう！

足立区議会議員
（日本維新の会足立区議団副幹事長）

野沢てつや野沢てつや
区政報告レポート　Vol.６区政報告レポート　Vol.６

■足立区議会　総務委員会委員
■足立区議会　子ども・子育て
　支援対策調査特別委員会委員
🔳足立区基本計画審議会委員
■足立区景観審議会委員

 プロフィール トピックス
維新の会の衆議院議員選挙立候補予
定者は以下の２名です。
東京２９区（足立区西部・荒川区）
えびさわ由紀（写真の女性です）
東京１３区（足立区東部）
重田淳平じゅんぺい
ご注目ください！
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　　 議員一年目の活動実績
　　本会議での主な区への要望

決算特別委員会での主な区への要望

　　　　　　　不要助成金及び補助金廃止の要望　
少なくとも3ヵ年度にわたり同程度の予算が組まれており、 その予算執行率が低いも

のについては廃止すべきと要望。区長自ら改革に臨む旨の回答を得ました。

　　　災害避難時におけるペット用ゲージ持参についての要望　
足立区内の水害等における避難施設には、ペット用のケージ、 リード、シートがほと

んど用意されておらず、これらを持参の上ペ ットと同行避難することが原則とされて

います。災害時の防災計画について、ケージの準備体制など、現実的なものに見直す

べきと要望。前向きな回答が得られなかったため、今後も区に対して要望を継続しま

す。

　　キャッシュレス決済還元事業の決済対象サービスの拡大
区の事業のキャッシュレス決済サービスが現状「PayPay」のみとなっているため、こ

れを「auPAY」「d 払い」など対象の拡大を要望。区から、次回のキャッシュレス決

済還元事業の際には前向きに検討する旨の回答を得ました。

西新井駅西口駅そばの一方通行道路の相互通行化と歩道バリアフリー化の要望

長年に渡り着工されず放置されてきた道路について、早期着工及び歩道のバリアフリ

ー化を要望し、区から前向きな回答を得ました。今後進捗を確認していきます。

　　　　　　　　ペーパーレス推進の要望
令和４年度、庁内印刷紙として2,500万枚を超える紙が使用されました。環境への負

荷軽減のため、削減目標を作成し、紙の使用を抑制するように区に対して要望。前向

きに取り組む旨の回答を得ました。

　　　　　　　生活保護の方々の医療費抑制の要望
令和４年度に医療扶助費として生活保護の方が使用した医療費は２１０億を超えてお

り、また、ひと月当たりの利用件数が６万件を超えているため、区に対して
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　　　　第９期介護保険料基本基準額の抑制の要望
第８期で介護保険料基準額を増額し、２３区で一番高いものにしたにもかかわらず２６

億円を余らしてしまった経緯から、給付費予想を正確に行い、第９期介護保険料基本基

準額を抑制するよう要望しました。結果、前期比較で１０円の減額のとなりました。

抑制を要望。区からは抑制について前向きに取り組む旨の回答を得ました。

　　　　外国人による国民保険証の使い回し等の防止要望
主に中国人による国民健康保険証の使い回し及び給付費の使い逃げが多数の自治体で

問題となっていることから、足立区でも対策を講じるよう区に要望しました。これに

対して、担当課からは、使い回し等は足立区ではない旨の回答がありました。しか

し、その後区長からデータがないだけとの訂正があり、データの蓄積と対策の策定を

要望しました。

　綾瀬駅西口のバリアフリー化及び梅島駅前通りの無電柱化要望
綾瀬駅西口のバリアフリー化については、東京メトロと協議する旨の回答を区から得

ました。梅島駅前通りの無電柱化については難しい旨の回答があったため、通行に支

障がある電柱の移設を求めこれを承諾。現在、区と共同で、電柱の選定中です。

　兄弟姉妹の場合、自動的に同じ保育園に入園できる仕組みづくりの要望

兄弟姉妹が希望保育施設に在籍中の場合、入所申込み児童に対する実施指数が同点時の

優先順位の見直しがされ、兄弟姉妹が同じ保育園に入所しやすくはなったが、それだけ

でなく、保護者の方々が希望する場合に、自動的に同じ保育所に入所できるような制度

設計の構築を要望しました。

　　　　　引きこもりの方々への支援の要望
令和元年の調査では、足立区では6,430人の方が「引きこも

り」状態で暮らされており、そのうち３０代の方が４割を占

めています。ご本人やご家族の負担軽減、そして社会資源と

して活用するために、区として個別具体的な手厚い支援を要

望しました。



04

Office

野沢てつや 事務所

東京都足立区西新井栄町2-9-12-1C

（西新井駅西口そばのコンビニ「デイリーヤマザキ」路面店の真裏です）

mail@nozawatetsuya.com　電話０９０−５５７４−４６７６

この真裏です→

☁
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　　 議員一年目の活動実績
１年目の感想

地域活動など

足立区議会の定数４５名ですが、これまで日本維新の会は議席がありませんでした。昨年５月の

区議会議員選挙にて３名（のちに１名が離党）当選させていただき、「日本維新の会足立区議

団」を結成することができました（区議団結成の要件は議員数２名以上）。

実際、区議として１年間活動して感じたことは、

・委員会やら何やらで意外と仕事が多い

・プライバシーがなくなる

・なんだかんだで週７日働いている

・新年会やら何やらでお酒の席が多い

・医療、福祉、学校、子育て、建築、防災等、

　幅広く、多くのことを勉強できる機会が増える！

・多くの区民の方々と触れ合うことができる！

思ったよりきつい仕事ですが、２年目も頑張ります！

足立区では、「美しく」「安全」なまちづくりを

目指し、「ビューティフル・パートナー」を募集

しています。私も「清掃美化活動実施団体」の登録

を目指して、清掃美化活動を始めました。

いろいろな活動があり、気軽にできますので、

皆さんもぜひ、ビューティフル・パートナーの一員

になりましょう！


